
ДВАДЦАТЬ ЛЕТ СПУСТЯ
ландшафт и зелень в цент
ре Славутича.

Сегодня городу исполня
ется 20 лет. И как полагает
ся, именинник пригласил в 
гости самых дорогих и вер
ных друзей. Город — спут
ник ЧАЭС, и горожане хоро
шо знают имена Михаила 
Уманца, Николая Сорокина, 
Сергея Парашина, Виталия 
Товстоногова, Александра 
Смышляева. А сегодня кол
лективом ЧАЭС руководит 
Игорь Грамоткин.

Вручая собравшимся па
мятные юбилейные меда
ли, мэр города Владимир 
Удовиченко подчеркнул, что 
все трудности и радости го
род и станция будут всегда 
делить вместе.

— Здесь сегодня собра
лись люди с большой чело
веческой душой, люди, чье 
сердце всегда открыто для 
творческих дел и больших 
свершений. Город всегда бу
дет с благодарностью по
мнить их созидательный 
труд, — с такими словами 
уважения обратился к уча
стникам торжественного со
брания мэр города Влади
мир Удовиченко.

Николай БЕРЕЗКИН

Накануне Дня города в 
зале торжественных событий 
Славутичского горисполкома 
собрались сразу пять дирек
торов ЧАЭС, архитектор про
екта строительства Славути
ча, руководитель треста 
«СлавутичАтомЭнергоСт- 
рой», работники областной 
администрации и представи
тели домостроительных ком
бинатов — и это далеко не 
полный список присутство

вавших в зале. У одних седи
на на висках, а другие выгля
дят молодо, но всех объеди
няет сопричастность к рожде
нию и расцвету самого моло
дого города энергетиков.

Люди, чей труд и работа 
вылились в прекрасное сло
во — Славутич. Архитектор 
проекта по строительству го
рода Федор Боровик, куратор 
облисполкома Николай Сте
паненко, руководитель трес

та «САЭС» Виктор Свинчук, 
куратор отдела рабочих поста
вок Тезий Пятницкий, дирек
тор ВО «Комбинат» Михаил 
Седов, начальник Киевского 
областного ГАСКу Леонид 
Анастасьев и многие другие.

— 38 организаций, со все
го бывшего СССР, участвова
ли в проектировании города. 
Несмотря на отличия в харак
терах людей, подходах к ар

хитектуре, использованных в 
строительстве материалах, 
нам удалось объединиться в 
едином стремлении создать 
город, — подчеркнул архитек
тор Федор Боровик. — Я лич
но очень счастлив, что город 
получился красивым и мы 
смогли сохранить природный


